

Núm. 65/09
Guadalajara, Jalisco, 20 de mayo de 2009

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco

te invita

mañana jueves 21 de mayo, a las 10:30 horas,
en las instalaciones de la Comisión
(Pedro Moreno 1616, piso 6)

a la conferencia de prensa que ofrecerá
el presidente de la institución

Felipe de Jesús Álvarez Cibrián

para dar a conocer la

Recomendación 9/2009
dirigida al presidente municipal de Jamay
por violación del derecho a la vida.

Atentamente
Dirección de Comunicación Social

-o0o-